

北谷町 基地被害苦情 (2025年4月 : 【 10 件 】)

年度	受付方法	年代	地区	被害年月日	被害時刻	被害内容	申立事項	写真添付
2025年度	電話	不明	上勢区	2025-04-03	16:15	騒音	飛行機がうるさい。いつものことだけど、朝からずっとうるさい。抗議して下さい。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-04-04	13:56	騒音	とてもうるさい。戦闘機だけでなく、普天間基地から聞こえてくるオースプレイのエンジン音なども、とてもうるさいです。先週もうるさかったので、抗議の電話です。	ない
2025年度	電話	不明	上勢区	2025-04-09	10:55	騒音	とてもうるさい。抗議としてカウントしてほしい。	ない
2025年度	電話	不明	桑江区	2025-04-09	13:16	騒音	昨日からうるさすぎる。防衛局に伝えてください。	ない
2025年度	電話	不明	宮城区	2025-04-15	06:51	騒音	早朝から飛行機がうるさい。8時までは飛ばさないでほしい。	ない
2025年度	電話	不明	桑江区	2025-04-16	10:30	騒音	今日も朝からうるさい。今もうるさい。防衛局に抗議してください。	ない
2025年度	電話	不明	宮城区	2025-04-22	15:27	騒音;その他	とてもうるさい。電話以外で、町に対して苦情を伝えられないのか。ない 嘉手納町はLINEを活用しているではないか。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-04-25	11:32	騒音	戦闘機が上空を飛行しており、とてもうるさい。11:25頃にヘリコプターが3機飛行していた。	ない
2025年度	電話	不明	上勢区	2025-04-29	16:52	騒音	朝からひどい爆音。せっかくの休日なのに、居ても立っても居られない。	ない
2025年度	電話	不明	桃原区	2025-04-30	11:07	騒音	とてもうるさくて、寝ることもできない。私も主人も耳が痛くなっている。ただ統計を取るのではなく、町長が代表して抗議したり、苦情電話の録音をメディアに使用してもらったりなどして欲しい。そうしないといつまで経っても変わらない。	ない